

# *Le ministres des Affaires étrangères du Venezuela dénonce la complicité de l'opposition avec les sanctions des États-Unis*

---



Caracas, 1er juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza a dénoncé la complicité de l'opposition de son pays avec les sanctions imposées par Washington et la manipulation de leur impact à des fins politiques.

Sur son compte twitter Jorge Arreaza a relevé que les opposants son coauteurs du blocus de Washington et qu'ils mentent avec cynisme.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que les mesures de la Maison-Blanche génèrent une réaction immédiate dans la banque et qu'elles interrompent toutes les transactions avec Caracas ce qui affecte, entre autres, le secteur de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192311-le-ministres-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-denonce-la-complicite-de-lopposition-avec-les-sanctions-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**